

14

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GRⁱⁿ GI Sabine POGNER

Thema: Quartalsberichte des Netzwerkes Stadtteilarbeit Graz

Frage: „Warum wurden die geförderten Aktivitäten des Vereins ILA – Initiative Lebenswertes Andritz nicht in den Quartalsberichten II u. III/2023 des Netzwerkes Stadtteilarbeit Graz“ erwähnt?“

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin GI Pogner!

Zu Ihrer Frage, warum die Aktivitäten des Vereins ILA – Initiative für ein lebenswertes Andritz nicht im Quartalsbericht Stadtteilarbeit Graz enthalten sind, kann ich mitteilen, dass in dem genannten Bericht ausschließlich die Stadtteilprojekte aus dem Ressort Zusammenleben / Wohnen Graz gelistet sind, die über diese Stelle eine Basisfinanzierung erhalten.

Der Verein Initiative für ein lebenswertes Andritz hat von der Baudirektion im heurigen Jahr eine Projektförderung für einen Beteiligungsprozess für Möbel im öffentlichen Raum erhalten. Die Mittel dafür stammen aus dem Fonds Beteiligungsprojekte Stadtteilarbeit.

Die Belege für die jeweiligen Förderungen sind bis zum 31. März des Folgejahres bei der Förderstelle in der Stadtbaudirektion abzugeben.